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　12 月 24 日，学校と地域教育協議会関係者
524 人が市民館に集い研修大会が開催され，
教育委員会の説明や，「はつらつやまぐちっ子」
の視聴を通して，これからの地域連携とコミュ
ニティ・スクールの在り方を学びました。
　また，「りゅうみんネット」や「厚陽校区地域
教育協議会」など，地域ぐるみで子どもを育て
る様々な活動が，写真とともに紹介されまし
た。研修後半は，文部科学省のコミュニティ・
スクール推進員の岸裕司さんの講演が行われ，
千葉県習志野市立秋津小学校の「地域とともに
ある学校づくり」「学校とともにある地域づく
り」の様子が紹介されました。軽妙なお話に，
会場からは笑い声が絶えず，楽しい雰囲気で
講演が終了しました。地域と学校が，交流と
連携を経て，ついには融合することが大切で
あるというメッセージ
をいただき，本市の今
後の指針となる研修大
会となりました。

　12 月 26 日，学校法人東京理科大学と山陽
小野田市は，山口東京理科大学について，同市
を設立主体とする公立大学法人への移行を目指
し，同市役所内で協定を締結しました。
　2016 年度に公立化し，その後 1，2 年のう
ちに現在ある工学部の他に，県内初となる薬学
部を新設する予定です。また，公立化後も東京
理科大学とはこれまで同様，姉妹校としての連
携を継続していく予定です。
　学校法人東京理科大学の中根滋理事長からは

「山口県，山陽小野田市の将来を担う人材を輩

出できるよう，東京理科大学として今後も協力
していきたい」との話があり，今後は両者で協
議の上，公立化への準備を進めていくこととな
ります。

松下村塾で学び，明治政府の重役を
辞した後，明治 9年に「萩の乱」を起
こした前原一誠が，幼少のころから
家族とともに住んでいたのは次のう
ちどこでしょうか？
①旦　　　②浜　　　③高須

【問い合せ先】 学校教育課（☎ 82-1201）
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　わがまち「山陽小野田」のことをみな
さんはどれだけ知っているか，問題にチャ
レンジしてみてください。

A59.②12,000円

A60.②旱魃記念

1,000 円で豪邸が建った時代に，12,000 円
をかけて建築された豪華な洋風建築物です。

「禁門の変」で戦死した岡崎熊吉の墓
標は，赤川虚空蔵堂境内に建てられ
ており，京都から家族の元に届けら
れたあるものが埋葬されていますが，
それは次のうちどれでしょうか？
①遺骨　　②遺髪　　③遺書

 ※解答と解説は 3 月 1 日号に掲載します。

昭和 14 年，大干ばつに見舞われた際，寝
太郎堰から水を引いた百町余りだけが大
豊作であった驚きと感謝の意を込め，石
碑が建立されました。
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公立法人化を目指し市と基本協定を締結

コミュニティ・スクール研修大会
〜中学校区の学校・地域連携の充実を〜

協定書を手に撮影
に応じる中根理事
長（写真右）と白井
市長（写真左）


